

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

16 de febrero de 2025

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Hechos violentos	<p>No es por alarmar, pero en las calles de la CDMX se han registrado en días recientes hechos de violencia que para nada son habituales. En una semana se acumularon la ejecución de un ciudadano colombiano en la colonia Condesa de la alcaldía Cuauhtémoc, tres ataques con armas de fuego en la Benito Juárez con saldo de un muerto, un asesinato con violencia en la Álvaro Obregón y una balacera con cinco víctimas mortales en Tláhuac. Más allá de si se trata de ataques relacionados con el crimen organizado o solo una "mala racha" de delitos violentos, la situación tiene preocupados a muchos capitalinos. Llama la atención que el secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, esta misma semana difundió cifras positivas sobre el combate a la extorsión y al robo de vehículos y autopartes. Habrá que ver qué dice de estos hechos violentos que eran inusuales en la ciudad.</p>
METRO	Línea 10 Demis Fuentes		

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	Mixquic, una caja de pandora	<p>A cinco días de que se registrara una balacera en Mixquic que dejó cinco muertos, la jefa de Gobierno, Clara Brugada y los integrantes del gabinete de seguridad se reunieron con los vecinos para anunciar un plan de justicia integral; sin embargo, Brugada se encontró con una serie de reclamos y peticiones: abastecimiento de agua, la construcción de un nuevo panteón, oportunidades de estudio para los jóvenes. La mandataria escuchó y se comprometió a volver en un mes para ver los avances.</p>

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Rinde frutos el diálogo	<p>Nuevamente la diplomacia mexicana, a cargo del canciller Juan Ramón de la Fuente, se anotó un punto. Resulta que el gobierno de Donald Trump, en Estados Unidos, aceptó trabajar con nuestro país para resolver el problema del tráfico de armas que llegan a los grupos de la delincuencia organizada.</p>



Síntesis informativa

16 de febrero de 2025

REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Designación	<p>La designación de Serafín Tadeo Lazcano como secretario de Seguridad de Tabasco en medio de la peor crisis de violencia que se recuerde en esa entidad marca un cambio relevante con respecto a lo ocurrido en todo el país en años recientes. Desde la llegada de Morena al poder en 2018, la mayor parte de los nuevos titulares de Seguridad en los estados con problemas serios por el crimen organizado han sido militares en retiro o incluso en activo. Y cuentan que la decisión del morenista Javier May de nombrar a un experimentado policía de carrera que pasó por la Policía Judicial Federal y por las policías de investigación de varias entidades se debió, en gran parte, a una recomendación del secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch. Dicen que Serafín es un hombre de todas las confianzas de García Harfuch y comparte con él la idea de que más vale investigación e inteligencia para dar golpes certeros que el despliegue masivo de efectivos armados con la esperanza de disuadir a los criminales.</p>
LA PRENSA	Red Compartida	El manotazo en Tabasco	<p>El comisionado del Servicio de Protección Federal, Francisco Moreno Montaña, se lanzó a Villahermosa y pasando un poco por encima de la autoridad estatal, pero dejando claro que son instrucciones de la presidenta de México, y con la operación del secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, le fue a dar posesión a sus enviados: Serafín Tadeo Lazcano como titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de Tabasco; y Jesús Amaya Guerrero, el nuevo comisionado de la policía estatal. Y hay dos mensajes importantes: uno es que se necesita recuperar la economía local, mantener activa a la región; y dos, mantener la colaboración con la Sedena, la Secretaría de Marina y las autoridades federales, obviamente los nuevos mandos.</p>
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	En problemas	<p>La violencia en Tabasco ha alcanzado niveles alarmantes bajo la administración de Javier May. Recientemente, una familia fue brutalmente asesinada en su hogar en el fraccionamiento Pomoca, municipio de Nacajuca. Esto se suma a una serie de homicidios que han sacudido al estado en las últimas semanas, incluyendo cuerpos decapitados y ataques armados en lugares públicos. A pesar de la promesa de May de priorizar la seguridad, hay una escalada de violencia que desmiente el discurso oficial. La ciudadanía exige acciones concretas y efectivas, no discursos vacíos.</p>

Síntesis informativa

16 de febrero de 2025

EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Violencia desbordada	Es inadmisibile que durante la Cabalgata de Mujeres en Villa de Álvarez, Colima, un ataque armado haya dejado 14 heridos y un policía muerto. El objetivo era el hijo de la alcaldesa Esther Gutiérrez. Mientras las balas resonaban, la festividad continuó como si nada, desviando su marcha, pero sin detener la música y el alcohol. La gobernadora Indira Vizcaíno, en su habitual tono conciliador, lamentó los hechos y prometió investigaciones exhaustivas. Sin embargo, la realidad es ineludible. La violencia se ha normalizado en Colima y las autoridades se preocupan más por mantener las apariencias festivas. Que siga el show.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Andy mete el hombro por Rocha	El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, recibió trato especial en su trámite para contar con credencial de militante de Morena, la cual, si bien no es del Bienestar sí le trae beneficios. Hasta Culiacán acudió ayer el secretario de Organización del partido guinda, Andrés Manuel López Beltrán, para entregarle directamente la mica al mandatario estatal. El gesto, que le cayó de maravilla a don Rubén luego de casi 6 meses de la violenta guerra entre los Chapitos y los Mayitos en su estado, fue interpretado dentro de las filas morenistas no sólo como muestra del apoyo del partido en el poder, sino también como señal del respaldo continuado con el que cuenta desde la famosa finca de Palenque del expresidente López Obrador. Oxígeno puro.
LA JORNADA	Artículo Antonio Gershenson	Funcionarios de Estados Unidos son cómplices criminales	Con Omar Hamid García Harfuch al frente de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, los resultados del desmantelamiento de los grupos de traficantes y delincuentes de la droga ya son evidentes. Las incautaciones de armamento, droga y equipo para fabricar algunas sustancias tóxicas ilegales son múltiples, pero lo más destacado son las detenciones de líderes importantes de varias agrupaciones criminales. Es evidente que el trabajo en equipo con los titulares del Ejército y de la Marina está resultando un frente definitivo para rescatar los espacios sociales, productivos y comerciales que han usurpado las bandas criminales.
EL UNIVERSAL	El Caballito	El saldo de un operativo que no es ocurrencia	A una semana de que la fiscalía mexiquense iniciara con el cierre de barberías por estar involucradas con diversos delitos. dio a conocer que hasta el momento 817 negocios fueron asegurados y entre ellos también hay chelerías, antros, bares, incluso detalló que estos negocios están relacionados con delitos como secuestro, desaparición, trata, privación de la libertad, violación, lesiones, narcomenudeo, entre otros. Por cierto que en 233 casos, va se realizó la devolución de los negocios.



Síntesis informativa

16 de febrero de 2025

EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Acercamientos	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum anunció la expansión de becas para estudiantes de secundaria y, próximamente, de primaria. En un evento arropado por la gobernadora Rocío Nahle, el titular de la SEP, Mario Delgado; la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, y la titular de la Secretaría de las Mujeres, Citlalli Hernández, entre otros, la mandataria reiteró su compromiso con la educación. Garantizar que ningún niño abandone la escuela por falta de recursos es un avance innegable. El futuro es un activo incalculable. Merece protección.</p>
EL UNIVERSAL	Artículo Ulrich Richter	El General Secretario	<p>El 9 de febrero se llevó a cabo la conmemoración del 112 aniversario de la Marcha de la Lealtad en el Castillo de Chapultepec. El orador oficial fue el Secretario de la Defensa Nacional, el General de División Diplomado de Estado Mayor, Ricardo Trevilla Trejo, quien en su discurso puntualizó: Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, en esta primera Ceremonia de la Marcha de la Lealtad que preside usted, le expreso a nombre de todas y todos los integrantes de las Fuerzas Armadas que es un orgullo que sea nuestra Comandanta Suprema, no sólo por ser la primera mujer en ocupar este cargo, sino por su valentía, sensatez y amplio nacionalismo.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC